

Presidente del Inder recibe Premio Mundial Academia 2024



Foto. Inder

La Habana, 18 jun (JIT) El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, recibió este lunes el Premio Mundial Academia 2024, conferido por el Consejo Mundial de Académicos e Investigadores Universitarios.

«Reconocimiento al deporte cubano, por sobre cualquier mérito personal», consideró el directivo, al comentar el hecho en la red social X. «Agradecimiento y más compromiso», añadió.

El lauro, que resalta el «ejercicio de buenas prácticas sociales a favor de la ciencia y la educación», también fue conferido al profesor Iván Román Suárez, investigador Emérito de la Universidad de las Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo.

La ceremonia de entrega formó parte de las actividades celebradas durante la fecha inicial del III Congreso Internacional Ciencia y Educación, inaugurado en el Palacio de las Convenciones por el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

El mandatario, distinguido con un Reconocimiento de Honor, agradeció ese gesto, destacó el legado del Líder Histórico de la Revolución, Fidel Castro Ruz, y dijo que lo recibía como homenaje a las personas que en Cuba creen en la ciencia como un pilar de la gestión de gobierno.

Como parte del evento, este miércoles sesionará el Foro Internacional Ciencia, Educación Física y Deporte Escolar, 60 años de victorias y amor.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357732-presidente-del-inder-recibe-premio-mundial-academia-2024>



Radio Habana Cuba